
守谷市教育委員会定例会会議録 令和元年９月 

 

１ 日  時  令和元年９月２６日（木） 午前９時３０分～午前１１時１５分 

２ 場  所  守谷市役所議会棟３階第３委員会室 

３ 出 席 者  教育長          町田  香 

教育長職務代理者     山本 キヨ 

教育委員         河原  健 

教育委員         萩谷 直美 

教育委員         椎名 和良 

４ 欠 席 者  な し 

５ 事務局出席者 

教育部長         宇田野 信彦 

教育部次長兼学校教育課長 小林 伸稔 

        生涯学習課長       福島 晶子 

指導室長         奈幡  正 

学校給食センター所長   坂 登司男 

６ 傍聴者   な し 

７ 会議に付した事項 

（１）議決事項 

    な し 

（２）報告事項 

    報告第１０号 「令和元年守谷市議会９月定例月議会について」 

（３）その他 

    ・小中学校の現状について 

    ・各課からの業務報告 

 

 

 

 

 



【１ 開会宣言】 

教育長 

【２ 会議録署名委員の指名】 

教育長 

【３ 報告事項】 

     教育長 

 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委 員 

 

生涯学習課長 

 

 

 

委 員 

 

 

生涯学習課長 

 

教育部長 

 

委 員 

 

学校教育課長 

 

午前 9時 30分 

 開会を宣言 

 

 本会の会議録署名人を指名 

 

報告第 10号「令和元年守谷市定例月議会につい

て」報告を求める。 

以下について報告する。 

・守谷市一般会計補正予算（第 3号）について 

・工事請負変更契約の締結について（平成 30年

度中央公民館改修建築工事） 

・工事請負変更契約の締結について（平成 30年

度中央公民館改修電気設備工事） 

・工事請負変更契約の締結について（平成 30年

度中央公民館改修機械設備工事） 

・守谷市児童クラブの設置及び管理に関する条

例の一部を改正する条例について 

・工事請負契約の締結について（御所ケ丘小学

校校舎改修及びエレベーター棟増築建築工

事） 

・市政に関する一般質問について 

各委員に質疑を求める。 

中央公民館のリニューアルオープンを記念した

イベントや企画はあるのか。 

指定管理者とのミーティングにおいて話題は出

ておりますので，今後，新たなイベントを通して

施設に来ていただく機会を検討していきたいと思

います。 

守谷市児童クラブの設置及び管理に関する条例

において，休業日を「8月 12日」に設定していた

のはなぜか。 

お盆での支援員などの確保が難しいためではな

いかと思います。 

休業日を設定してからかなりの年数が経過して

いますので，明確な理由は不明であります。 

御所ケ丘小学校改修工事についてもう少し詳し

い内容を説明していただきたい。 

補足資料に基づき，校舎改修，エレベーター棟

増築工事，いきいきプラザ北守谷サロン，外部倉



 

教育部長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

委 員 

 

教育部長 

 

 

 

 

委 員 

 

学校教育課長 

 

 

生涯学習課長 

 

委 員 

 

生涯学習課長 

 

 

【４ その他】 

教育長 

指導室長 

 

 

 

 

庫増築工事，外構改修工事の内容を説明。 

報告第10号に関連して守谷市議会 9月定例月議

会一般質問について以下のとおり報告する。 

・児童クラブ開所日の拡大について 

・地球温暖化対策の課題と対応について 

・SDGsの取組について 

・学校教育の現状と改革について 

・成人法施行による市の対応について 

・教育委員会議事録について 

・守谷市のスポーツ振興について 

・郷州公民館のエレベーターについて 

・学校給食費の無償化の検討について 

各委員に質疑を求める。 

給食費の徴収業務について，具体的にどのよう

な質問が出たのか。 

質問の内容は，どのような方法で給食費を集め

ているか，また，滞納者についてはどのような対

応をしているか，というものであり，学校給食費

取扱要綱に基づき各学校で対応していただいてい

ると回答しております。 

教育委員会所管の施設の老朽化の点検をしてい

ただきたい。 

昨年度，学校施設の長寿命化計画を作成するに

あたり，計画の基礎調査として，業者に各施設の

老朽化を確認していただいております。 

昨年度，公民館施設につきましても改修の計画

は作成しております。 

大野公民館は公民館として位置付けされている

のか。公民館の建物を今後どうしていくのか。 

大野公民館は公民館に位置付けられています。

同じ場所に建て替えるのは難しい状況ですので，

今後考えていく必要があります。 

 

小中学校の現状について報告を求める。 

 資料に基づき以下について報告 

１ 訪問及び研修事業について 

 ・第 2 回守谷市保幼小中高一貫教育推進委員

会（9/11） 

 ・開智望小学校視察（9/12） 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

学校教育課長 

 

 

 

 ・守谷市教育改革プラン打合せ（9/13） 

 ・市内中学校体育祭（9/16） 

 ・サタデー学習支援教室（9/28） 

 ・親子で学ぶプログラミング教室（9/28） 

２ 児童生徒の様子について 

・校外学習，社会科見学等について 

・表彰関係について 

・茨城国体について 

３ 一貫教育「きらめきプロジェクト」の取組

について 

 ・一貫教育各中学校区の取組について 

４ 教職員及び児童生徒の交通事故について 

  ・児童生徒交通事故者のけがの程度及び要因

について 

件数 中学校 3 件（9月 26日現在） 

   要因 自転車 3件 

      ※児童生徒の不注意 3 件 

程度 打撲及び膝の打ち身等 

・教職員の交通事故の状況 

   件数  6 件（9月 26日現在） 

   要因 自動車   

 ５ いじめの状況について 

  ・認知件数と対応について（8 月末現在） 

   認知 13 件 

   解消  12 件 

 ６ 不登校の現状について 

  ・不登校者数の報告（8 月末現在） 

   人数（不登校率）  

小学校 29人（0.68％） 

    中学校 51 人（2.73％）  

 ７ 長期欠席児童生徒の状況について 

  ・長期欠席児童生徒数の報告（8月末現在） 

   人数 小学校 19人 

      中学校 10人 

 各課の業務状況について報告を求める。 

 以下について報告 

 １ 入札結果について 

 （１）令和元年度守谷市立愛宕中学校昇降口建   

    具改修工事 



 

 

 

 

 

 

 

 

生涯学習課長 
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【５ 閉会宣言】 

教育長 

 

 ２ 工事等の進捗状況について 

 （１）守谷中学校屋根改修工事 

 （２）御所ケ丘小学校校舎改修及びエレベータ

ー棟増築建築工事 

 （３）大野小学校屋内運動場改修工事 

 （４）守谷小学校塗装等改修工事 

 ３ ブロック塀安全点検結果後の対応について 

 ４ 部活動指導員の報酬額等について 

 以下について報告 

 １ 入札結果について 

 （１）中央公民館文化財及び書籍他運搬搬出業 

    務 

（２）令和元年度夕べのコンサート設置・運営 

業務 

（３）第 74回国民体育大会ハンドボール競技 

会観戦者等輸送業務 

 （４）松ケ丘小学校新第 1・新第 2 児童クラブ

建設工事 

 （５）松ケ丘小学校新第 1・新第 2 児童クラブ

建設工事監理業務 

 （６）令和元年度児童クラブ清掃業務委託 

 （７）令和 2 年度成人式典等会場設営・運営委

託業務 

 ２ いきいき茨城ゆめ国体競技日程及びハンド

ボール競技組合せについて 

以下について報告 

１ 守谷市立学校給食センター整備事業最優秀 

受託候補者の決定について 

 ２ 学校給食実施状況について 

 ３ 賄材料費執行状況について 

 ４ 生鮮野菜使用率について 

 ５ 異物混入等について 

 

午前 11 時 15分 

閉会宣言 

 


